

館報
いりやま

平成 30 年 9 月 1 日 現在

世帯数	869 戸
男	963 人
女	1,025 人
総人口	1,988 人

上高地
ウォーキング
開催

8月18日(土)に世代間交流講座として上高地ウォーキングが開催されました。参加者は24名で、2名のガイドに付き添っていただきながら青空の下、盛夏の上高地を元氣よく歩きました。河童橋からスタートし、明神橋を渡り明神池まで行き、河童橋に戻ってくるおよそ9キロのコースとなり、ガイドの話に耳を傾けながら上高地の自然と触れ合いました。



帰りには足湯で疲れを癒し、スッキリとした気分ですっきり帰りました。帰りのバスの中では「木の種類や自然のことを知ることができた」「景色もよかったです」との感想をいただきました。

入山辺公民館では毎月第3土曜日の午前9時から入山辺地区福祉ひろばと共催でウォーキング講座を行います。入山辺地区内を歩き、健康の増進を目的に行っていますので、楽しく入山辺を散策したい方や運動がしたい方はぜひご参加ください。

OMFそばパーティー

8月28日、セイジ・オザワ松本フェスティバル(OMF)の恒例となつているそばパーティーへ参加してきましたが、今年で3年目を迎え大勢の出演者、スタッフをおもてなしする機会は今年で最後となりました。

メインとなる蕎麦は今井地区の方々が中心となり準備をしました。産地も今井の他三郷、奈川地区の蕎麦が用意され、カップに盛られたところ蕎麦や山菜蕎麦も好評でした。

J・A女性部、農村女性委員会、こんな山辺にするじゃん会メンバーの総勢21名が前日から用意した山辺特産の食材を軽トラ3台に満載し、キッセイ文化ホールで夏野菜の天ぷら・チラシ寿司・おこわ・漬物・山菜料理・黄金しゃもんの唐揚げなどを振る舞いました。途中あいにくの雨模様となりましたが、12時30分からの本番に向けて準備も手際よく行われ、約300名の方々に提供した各食材はどれも美味しいと言っていました。

特に黄金しゃもの唐揚げが人気で瞬く間に召し上がっていただきました。天ぷらでは「ミョウガ」がジャパニーズジンジャーで訳され人気が、忙しい思いもしましたが、皆さん参加して良かったと思えるひとときであったと思います。



今回のおもてなしも準備から実際の調理の提供に至るまでスムーズに行われ、入山辺地区住民の結束はもろろん、豊富な知識と経験の研鑽があるからだと感じさせられました。

終了後、2時30分から公民館にて反省会が開かれ、次年度の地区へ上手にバトンタッチができるよう意見交換をしながら解散しました。地区の皆様からもご協力をいただきました。ありがとうございました。

ゆめ食堂 開催

8月24日にこんな山辺にするじゃん会主催でゆめ食堂が開催されました。「つながり」が健康寿命を延ばす一番の要素であると言われていて、入山辺の日中ひとり過ごすことが多い方を対象に、栄養バランスの良い美味しい食事と楽しいおしゃべりの場を提供し、楽しく生き生きとした時間を過ごしていただくことを目的として開催されています。

今回は一般参加者、ボランティアを含め、総勢45名の参加がありました。レクリエーションを楽しんだ後、夏野菜のスペシャルカレーや香味野菜のさっぱり棒棒鶏等が振る舞われ、参加者からは美味しかったという声が聞かれ、皆さんとても満足な様子でした。



第31回親子ひろば

7月21日(土)に第31回親子ひろばが開催されました。当日は公民館の講堂で行う予定だった子ども会育成会の催し物を子どもへの体調に配慮し、急遽変更するほどの暑さでした。

公民館では子ども会育成会の「指すも大会」や毎年恒例となっ



ているわたあめの配布、流しそうめん、魚のつかみどり、松本ぼんぼんの踊りを行いました。

また、JA地域交流センターでは長〜いのり巻きづくりやすいか割り大会、夜店の出店が行われました。



流しそうめん台は町内公民館長の皆様が額に汗をかきながら作成し、立派な流しそ

うめん台が完成しました。魚のつかみどりは水の中を必死で魚を追いかける子ども達の姿を見ることができ、元気な声が響いていました。今年例年よりも気温が高い中での開催となり、参加者の熱中症等が心配されましたが、運営に携わっていた皆さんの皆様のおかげで無事終えることができました。



第90回入山辺地区大運動会 〜未来を見つめた大会に〜

今年の入山辺地区大運動会は、90回を数える大会となる。昨年、協賛企業からトロフィーの新調がされるなど、90回大会にふさわしい企画が計画されてきた。しかし、当日が大予報のため、中止となった。

切実な課題として、参加者確保の困難さが数年前より出されている。少子高齢化若者世代・親の世代が少ないという事である。

松本市の中でも、歴史ある入山辺地区大運動会を継続発展させるために何が必要か知恵を出し合い、時代にあった改革をしていくことが求められている。その中で開催される第90回大運動会の今年はよい天候に恵まれることを期待したい。

入山辺公民館より

第90回入山辺地区大運動会

期日 10月14日(日)
開会式 午前8時～
場所 入山辺運動広場

※雨天中止

第42回入山辺地区文化祭

期日 11月4日(日)
場所 入山辺公民館

がんばった音楽会と 楽しかった球技大会



山辺小 6年 康太くん
山武 康太くん

ぼくが印象に残ったのは、音楽会と球技大会です。

音楽会はぼくが合唱団に入ってから初めて音楽会でした。合唱団に入ってから、毎朝早くから練習をして、その成果もあってクラスの合唱もとても上手にできて良かったです。6年生の最後の音楽会だったので、成功して良かったです。

球技大会は入山辺地区で行われました。今年地区長だったので、はじめのあいさつもしました。今年人数も少し少なかったのですが、ぼくは前より、一生懸命がんばりました。

音楽会も球技大会も今年で最後でしたが、ぼくはどっちも前より全力で頑張れました。とても楽しかったです。



雨水害対策の補助制度

平成28年1月の雨水により被害を受けた森林では、一部で治山事業等による復旧作業が行われていますが、森林所有者の皆さんが行う小規模な倒木の撤去等に対して補助金が支払われるものです。なお、この補助制度は今年度で終了の予定です。

補助率・復旧に要する経費の50%以内

条件・雨水による被害であることが確認でき、作業を業者等に委託して行うもの

雨水に関する倒木整理・除去等の作業に幅広く使える補助制度です。ご活用ください。

松本市役所農林部
耕地林務課 ☎(34) 3224



▶平成28年1月の被害の様子